
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2018, 10:37

Zitat von putzi 

Ähmm willst du damit sagen das Frankfurt vor zwei Jahren gleiche Bedingungen und
Möglichkeiten hatte wie wir?

wikinger

Natürlich nicht 1:1. Aber sie haben damals trotzdem nicht so viel Gekd für sehr gute Spieler
ausgegeben. Man muss u. a. auch berücksichtigen, dass sie fast 10 Mios an Miete für das
Stadion zahlen müssen. Zum damaligen Zeitpunkt war die Eintracht durchaus am Scheideweg.
Ein Abstieg wäre die teuer zu stehen gekommen. Die finanzielle Wucht entfaltet sich jetzt nach
und nach.
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